



**MANUEL PIZARRO MORENO,
DESIGNADO PRESIDENTE DE ENDESA
POR EL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE LA COMPAÑÍA.**

El Consejo de Administración de ENDESA, en sesión celebrada en el día de hoy, ha designado Presidente de la Compañía a Manuel Pizarro Moreno, a propuesta de su hasta ahora Presidente, Rodolfo Martín Villa.

El Presidente Pizarro ha propuesto al Consejo y éste ha designado a Rodolfo Martín Villa Presidente de Honor de la Compañía, en la misma condición que Feliciano Fuster.

Manuel Pizarro Moreno es consejero de ENDESA desde el 18 de octubre de 1996. Forma parte de su Comisión Ejecutiva desde marzo de 1997 y ha ejercido la Vicepresidencia de la Sociedad desde julio de 1998. En función de la presencia de Ibercaja en el capital de ENDESA, se integra en el grupo de consejeros cuya pertenencia al Consejo se deriva de una participación patrimonial en la Compañía.

Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, Abogado del Estado y Agente de Cambio y Bolsa, Manuel Pizarro es Académico Electo de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación, miembro del Patronato de la Universidad Pontificia de Salamanca, Presidente del Patronato del Parque Nacional de Ordesa y Monte Perdido y Vicepresidente del Patronato del Museo Arqueológico Nacional, cuya Comisión Permanente preside.

Es Vicepresidente de la Bolsa de Madrid y Presidente de Ibercaja y de la Confederación de Española de Cajas de Ahorros.

A propuesta del Presidente Pizarro, el Consejo de Administración ha ratificado en su cargo, con el conjunto de funciones que le atribuyen los Estatutos Sociales de la Compañía, al Consejero Delegado, Rafael Miranda, así como al resto del equipo directivo de la Compañía.

Madrid 14 mayo 2002